

Mémoire Atelier Boutique Harricana Canadian Hat

La boutique Canadian Hat /Harricana, nous avons décidé de nous établir sur la rue Wellington, car notre clientèle réside principalement à Ville Mont-Royal, Ile-des sœurs, rive sud et rive nord. Et c'est un emplacement central, près des ponts. Ces clients font partis de nos meilleurs acheteurs naturellement. Et lors de la période estivale pendant la fermeture de la rue, qui devient piétonne, cette clientèle ne vient plus étant donné la complexité de se trouver un parking. Nous ne pouvons nous fier uniquement à la clientèle de Verdun pour la viabilité de notre commerce.

Nous évaluons la perte monétaire de ces clients qui ne sont plus présents, d'environ une baisse de 35% à 40% de nos ventes.

La rue piétonne attire oui beaucoup de gens du quartier qui aiment bien se promener sur la rue fermée, mais ne génère pas plus de vente, bien le contraire. Malheureusement les gens du quartier ne sont pas nos meilleurs clients. Nous devons donc maintenir la même quantité de personnel sans avoir les ventes en conséquence, donc les pertes sont probablement plus grandes que nous l'avons estimé.

La fermeture de la rue piétonne durant l'été, fais baisser notre chiffre d'affaires. Nous sommes contre l'idée d'avoir allonger la fermeture en septembre, car c'est le début de notre bonne saison de vente et cette année, nos ventes ont été repoussées de plus de 3 semaines. Nous sommes convaincus que nos clients habituels ont acheter ailleurs lors du Retour en classe, car la rue était encore fermée.

De plus, cette piétonisation à l'année, signifierait la fermeture de la plupart des petits commerces locaux que pourtant nos citoyens de Verdun aiment tant. Cela changera la figure de la rue mais pas de la bonne façon. La rue Wellington va se retrouver avec uniquement des restaurants et des commerces de marque internationales. Les petits commerçants ne pourront pas résister avec l'augmentation des couts que cela engendrait, ainsi que les travaux qui seraient à prévoir pour de longs mois.

L'idée de la piétonisation permanente est bien jolie sur papier pour permettre aux citoyens de se promener librement sans voiture sur la rue Wellington. Mais cela ne fait que déplacer le problème sur d'autres rues tel que le Boulevard Lasalle.

Nullement dans ce projet, les commerçants y gagnent, pourtant ils sont une figure importante de cette rue.

En conclusion, l'Atelier boutique Harricana, qui propose des vêtements et des accessoires pour toute la famille, à la communauté de Verdun, s'oppose fermement à cette piétonisation permanente de la rue Wellington.

Cordialement,

**Célyne Austin
Manager Designer
Atelier-Boutique Harricana/Canadian Hat
3697 Wellington
Verdun, Qc
H4G 1V1
514-282-1616
www.harricana.qc.ca**

HARRICANA

**CANADIAN
1918
HAT**

**ATELIER
BOUTIQUE**
3697, RUE WELLINGTON
VERDUN, QC H4G 1V1

HARRICANA.QC.CA
